

Montageanleitung S-TRA (3-Phasenadapter)



Mounting instruction



Notice de Montage



Instrucciones de Montaje



Istruzione per l'Installazione



Instrucoes de montagem



Montage Voorschrift



Monteringsfejledning



Montageanvisning



Asennusohje



Montasjeveiledning



230 V, 50 Hz

$A_p = 0,17 \text{ m}^2$





Einsetzen des Adapters in das Schienensystem:

Vor einsetzen der Adapterschiene muss der Phasenwahlschalter auf "OFF" gestellt sein und die Fixierungsklemmen müssen geöffnet sein. Alle beweglichen Fixierungsteile müssen so stehen dass sie komplett im Innern des Adapters liegen. Nach Einsetzen des Adapters müssen die Fixierungsklemmen entgegen ihrer vorherigen Position gedreht werden. Danach ist die gewünschte Phase 1 – 2 – 3 zu wählen.

Entnehmen des Adapters aus dem Schienensystem:

Vor Entnahme der Adapterschiene ist immer der Phasenwahlschalter in Stellung „OFF“ zu bringen. Bei Entnahmeversuch ohne diese Stellung oder bei überdrehen der Schalter kann das Adapter beschädigt werden. Dies ist kein Reklamationsgrund. Anwendungsfehler sind von Reklamation ausgenommen. Danach sind die Fixierungsklemmen zu lösen und die Adaptereinheit kann leicht entnommen werden.

Bitte beachten: Das Einsetzen und Lösen ist ohne großen Kraftaufwand möglich. Grobe Gewaltanwendung ist keine Lösung sondern bewirkt nur ein verklemmen des Adapters.



Insert of the Adapter Part in the Rail:

Before insert in the 3 Phase rail the phase change switch must be in position „OFF“ and the adapter fixing locks must be open. The turning parts of the Adapter must be inside the fixing system.

After click in the rail system turn the fixing locks against its former position. Then change the phase switch to 1 – 2 – 3.

Take out of the Adapter from the rail system:

For release the adapter out of the rail system the phase switch button must be in "OFF" position. When trying take out the adapter in another switch position the adapter can be broken. This is no matter of complaint. Application errors occur no complaint.

Then please open the fixing locks and take the adapter down.

Please mark: The insertion and release is possible without great effort. Gross violence is not a solution but only causes a jamming of the adapter.